
¡.MUNICIPALIDAD CALBUCO
CONCEJO MUNICIPAL
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MUNICIPALIDAD CALBUCO
CONCEJO MUNICIPAL

A C T A N° 121.-

1.- En Calbuco, a 13 DE Febrero del 2008.-

2.- El señor Alcalde y Presidente del Concejo, saluda a los señores Concejales y abre la
sesión a nombre de Dios y de La Patria.-

3- Tipo sesión : ORDINARIA. -

4.-Hora Inicio : 16:00 horas.-

Hora Término : 17:35 horas. -

5.- ASISTENCIA.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ.-

CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ .-

CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ

CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ

CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ

CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON

SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ .-

SECRETARIO SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL-

6.- TABLA.-

6.1. SALUDOS SEÑOR ALCALDE.-

6.2. LECTURA ACTA.-

6.3.-CORRESPONDENCIA RECIBIDA.

6.4.- CUENTA SEÑOR ALCALDE.-



6.5.- PETICIÓN APR EL ROSARIO. -

6.6.- PETICIÓN ILGESIAS EVANGÉLICAS LA VOZ DE CRISTO Y DE!
EVANGELIO CUADRANGULAR.-

6.7.- HORA DE INCIDENTES.-

7.- DESARROLLO DE LA SESION.-

7.1.- LECTURA ACTA.-

- Quedan próxima reunión.-

7.2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA.-

. Documento del APR .El Rosario - Subvención.-

7.3.- CUENTA SEÑOR ALCALDE.-

. Se siguen desarrollando las actividades de verano.-

7.4.- PETICIÓN APR EL ROSARIO.-

Señor Alcalde, hay una petición del Comité de Agua Potable Rural de El Rosario, como
es para solucionar un problema de agua de los vecinos, es una cosa urgente, es necesario
apoyarlos. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., ya hemos apoyado a este APR en otras
oportunidades, el problema suscite, es necesario conocer a fondo que es lo que le pasa
con su sistema o cual son la necesidades que tienen.-

Señor Alcalde, es para resolver un problema de 50 familias.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., la otra vez tuvieron problemas al parecer con su
moto bomba. -

Concejal señor Guido Andrade M., el problema es que la gente no paga el agua, no lo
controlan porque no tienen medidores de agua -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., pero si van a entregar a más familias, tiene que
ver la capacidad de su pozo.-

Concejal señor Emilio Klein M., yo voy aprobar, pero a ese Comité se le ha entregado
tanta plata, porque no e hace un estudio más grande y entregarle a todos, y siempre
estamos dando quinientos, un millón.-

Señor Alcalde, seria nuevo que venga, para que lo necesitan, a lo mejor es necesario
hacer un nuevo estudio .-



Concejal señor Nelson Villarroel C, tienen que verlo con Obras Hidráulicas.-

Señor Alcalde, se propone un millón de pesos, para que resuelvan su problema de agua.-
Pero en este tema no hay muchos ingenieros, no es fácil conseguir uno, son muy
escasos, y no profesional de este tipo para hacer tan rápidamente un informe.- También
tenemos otro problema en San Agustín, es un mundo encontrar un ingeniero que haga
un informe detallado y acucioso, son tan pocos y están tan ocupados y verdad no le
interesan estos temitas chicos, se crean más problemas que beneficios.- Entreguémosle
y contratemos un profesional que nos haga un informe de de este Comité y también de
San Agustín.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GOMNEZS - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ- SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE UN MILON DE PESOS AL COMITÉ DE
AGUA POTABLE RURAL DE EL ROSARIO PARA RESOLVER PROBLEMA DE
AGUA DE 50 FAMILIAS.-

7.5.- PETICIÓN IGLESIAS EVANGÉLICAS LA VOZ DE CRISTO Y DEL
EVANGELIO CUADRANGULAR.-

Señor Alcalde, por informe verbal, ustedes no se si se acuerdan de u terreno de la
Población 15 de Septiembre, de una Iglesia y que esa Iglesia no lo inscribió, por lo tanto
esta volando ese sitio, sin inscripción alguna, por lo tanto, no es de nadie, y ellos no lo
piensan inscribir, porque le están dando a otra Iglesia, entonces es posible que el
Municipio pueda volver hacer una escritura para la otra Iglesia , en este caso la del
Evangelio Cuadrangular, esto rué visto en una reunión anterior, me gustaría votarla para
definir. -

Concejal señora Ana Celia Díaz V., el acuerdo anterior, fue solicitar un informe jurídico
al respecto.-

Secretario Concejo, se solicitó al informe al Asesor Jurídico.-



Señor Alcalde, el se encuentra con feriado, se habló telefónicamente con el abogado
señaló que no hay problemas por la transferencia, volviendo lo iba hacer llegar y cori
ese informe se va hacer la escritura, es posible hacerlo.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., queremos ese documento.-

Señor Alcalde, Votemos.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - NO -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - Si -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - NO -
CONCEKJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTR1LLON YO ME
ABSTENGO.-
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI -

RESULTADO VOTACION.-

CUATRO VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-
DOS VOTOS - NO -
UN VOTO - ABSTENCIÓN.-

ACUERDO.-

APROBAR TRANSFERENCIA DE TERRENO DONADO POR LA
MUNICIPALIDAD A LA IGLESIA EVANGÉLICA LA VOZ DE CRISTO EN LA
POBLACIÓN 15 DE SEPTIEMBRE A LA IGLESIA DEL EVANGELIO
CUADRANGULAR DE CALBUCO.-

7.6.- HORA DE INCIDENTES.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., en primer lugar quiero destacar a una institución
como el J.M. Carrera, que hizo una liquidación pública y entregada a cada Concejal
sobre su participación en el Curanto Gigante, ganaron ellos $ 475.000.- de las otras
instituciones no sabemos nada, si ganaron o perdieron., y todas las instituciones que
participaron deberían entregar su balance.-

A continuación doy cuenta que fuimos con mi colega Klein a un perfeccionamiento de
la ACHM, a la ciudad de Valdivia, el tema era Desafio de los Concejales para el 2008,
los días 22, 23 , 24 y 25 de enero. En primer lugar cuando llegamos el Presidente de la
Asociación, que esta oportunidad fue el Vicepresidente Arraigada, el nos digo estos
cursos que estamos organizados, el año pasado hubo mala experiencia , hubo críticas,
seguramente le echan la culpa a los diarios , a los medios de información, también a
algunos parlamentarios que opinaron asi, que todos lo aprovechaban para pasear, e hizo
conciencia en todos los concejales para que estén con asistencia completa y fue asi,
entregaron un diploma de participación y asistencia.- Los temas Rol Normativo,



Resolutivo y Fiscalizador del Concejo, las tres funciones que tiene el Concejo. Sobre
Vinculación del Concejo con Control Interno Vinculación del Concejo con
Contraloría General de la República - Vinculación Concejo con el Tribunal Electoral
Regional - Jurisprudencia Administrativa sobre el Concejo - Sobre Transparencia,
Límite y Control de Gasto Electoral - Como se cobra y como se hace la liquidación -
También se dio lectura a los nuevos derechos de los Concejales contenidas en la Ley N°
20.237, que son conocidas .- Agradezco al Concejo que nos autorizó para participar de
esta Escuela de Verano de la ACHM.-

Concejal señor Emilio Klein M., también me sumo a lo que dijo el Concejal Cárdenas, y
haciendo propuesta corno Comuna, donde dejamos a Calbuco muy bien conceptuado,
señalando que el Concejo trabaja muy bien, unido y por el desarrollo de la comuna .

También consultar si hay algún control de agua por parte de la Municipalidad , porque
vi camionetas del sector rural que estaban llenando tachos y más tachos , sin control el
agua es municipal, seria bueno de que haya un control, se saca desde la bodega
municipal.-

Señor Alcalde, vamos a verla situación.-

Concejal señor Emilio Klein M., lo otro lo que manifestaba el Concejal Villarroel, sobre
el cambio de ampolletas, ara bajar consumo luz , ahorro de energía, eso tenemos que
hacerlo .-

Concejal señor Guido Andrade M., la verdad que yo traía también el informe de mi
curso y como se cambió el horario de inicio de la reunión, lo dejé en la casa, en la
próxima reunión lo voy hacer entrega.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., relacionado con el curso de participación, fueron
los mismo temas que informó el Concejal Cárdenas, pero todavía hay descontento por la
mayoría de los concejales respecto a los pequeñas migajas que nos dieron, en el fondo
es eso, respecto a todas las propuestas que se había comprometido la Presidenta
Bachelet, solamente salieron dos cosas, ahora eso no significa que no van a seguir en la
pelea, el 6 de marzo nuevamente se reúne la Asociación de Concejales con la
SUBDERE para tramitar en forma urgente la petición de los Concejales, sobre todo el
tema provisional, esta información lo dio a conocer el señor Castillo Presidente de los
Concejales, y a lo mejor dentro de este año, vamos a tener buenas noticias. Respecto al
cuso mismo en la próxima reunión, informaré más detalladamente por escrito.-

Lo otro señor Alcalde, hay un compromiso de su parte con el Deportivo Unión Central
de Peñasmó.-

Concejal señor Nelson Villarroel C.,, hay un vecinos, que so unos leñeros, que sacan
leña en el Río Tambor, ahí hay una familia que toda una vida han trabajado en eso, los
Sánchez, los Garcés, los Llanquines, los Yañez, el Río Tambor de ahí para adentro que
dicen ellos que tiene tres kilómetros, el camino es el río, en este momento ellos tienen
embancado más o menos 500 metros y no pueden pasar, lo que seria bueno que cuando
pudiese la maquinaria, hagan eso porque esta embancado, esa gente esta aproblemada y
no pueden sacar su mercadería, su leña.-
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